

300 comercios de Canovelles ya disponen del servicio de recogida de papel y cartón

Más facilidad para recoger el cartón

DANIEL AGUDO

El ayuntamiento de Canovelles y el Consorcio para la gestión de residuos han puesto en marcha la recogida de papel y cartón en los comercios del municipio. Desde principios de mes, unos 300 establecimientos ya reciben la visita semanal de los camiones del Consorcio, que se llevan el papel y el cartón en la misma puerta de cada comercio. De esta manera los contenedores de recogida selectiva de papel y cartón estarán destinados únicamente a los particulares. El servicio empezó el pasado 3 de febrero, y en los dos primeros días se han recogido 1,3 toneladas de desechos.

El alcalde de Canovelles, **José Orive**, explicó en el acto de presentación del nuevo servicio que éste servirá para mantener las calles limpias, además



Xavier Solanas

El objetivo es que ya no haya cartón fuera de los contenedores

de cumplir con la preservación del medio ambiente. Orive reconoció que el ayuntamiento había detectado "que el tema del cartón no funcionaba", ya que "los comerciantes se encontraban

con los contenedores azules saturados". Para abordar esta problemática, el alcalde resumió las medidas emprendidas en tres puntos: "facilitar los medios para poder recoger el cartón puerta a

OCTAVO

El municipio es el octavo de la comarca que incorpora este servicio

puerta, hacer cumplir las ordenanzas, e informar debidamente a los ciudadanos".

El Consorcio ha organizado dos rutas para la recogida; los martes y los viernes por el centro de Canovelles, y los jueves por los comercios periféricos, siempre a partir de las diez de la mañana. Los comerciantes tendrán que dejar el cartón doblado enfrente de su establecimiento hasta que uno de los camiones del Consorcio -que funcionan con biodiesel- pase a recogerlos.

Canovelles es el octavo municipio de la comarca en ofrecer este servicio a los establecimientos comerciales. El Consorcio de residuos del Vallès Oriental, que ofrece y gestiona este servicio desde mayo de 2005, recogió 700 toneladas durante el pasado año. En enero de 2006 ya se han recogido 100.000 kilos de papel y cartón en los siete municipios que disponen de este servicio.

VALLÈS

MOLLET

Condenan al Ayuntamiento a readmitir el arquitecto municipal

El Tribunal Superior de Justicia de Catalunya (TSJC) ha condenado al ayuntamiento de Mollet del Vallès a readmitir un arquitecto municipal y a indemnizarlo con una cantidad que fuentes sindicales han cifrado en unos 72.000 euros. El consistorio de Mollet abrió un expediente a **José Felix Basterrechea**, arquitecto municipal desde julio de 1992, por una falta muy grave consistente en el ejercicio de actividades privadas propias de la profesión de arquitecto incumpliendo las normas sobre incompatibilidades. Ahora, la sentencia del Tribunal Superior de Justicia de Catalunya (TSJC) ordena el derecho del trabajador a ser restablecido como funcionario y al reintegro de las retribuciones dejadas de percibir en este periodo. **RdV**

MOLLET

La Entesa denuncia la tala de 22 árboles

El Grupo Municipal de l'Entesa per Mollet ha denunciado la tala de 22 árboles llevada a cabo por el equipo de gobierno en las calles Rafael de Casanova y Félix Ferran. Concretamente, en la calle Félix Ferran se han cortado una veintena de árboles y según el equipo de gobierno esto se ha hecho para mejorar el alumbrado de la calle. La Entesa considera "que esta no es la solución para mejorar el alumbrado nocturno de la calle" y afirma que "el equipo de gobierno podría haber encontrado fácilmente otras soluciones". Asimismo, denuncian la tala de dos

árboles en la calle Rafael de Casanova, que se ha hecho según el equipo de gobierno para impedir robos en las viviendas. En este caso el grupo opositor considera esta solución "como lamentable". **RdV**

CALDES

El Ayuntamiento instalará placas solares en los edificios oficiales

El Ayuntamiento de Caldes de Montbui hará este año la recuperación paisajística del Torrente del Bugarai, instalará placas solares en los edificios públicos y nuevo alumbrado de bajo consumo. Según fuentes municipales, estas son algunas de las acciones previstas para el 2006 dentro del plan de acción ambiental del municipio. El plan también prevé fomentar los desplazamientos a pie con acciones como la ampliación de aceras, poner a disposición de los vecinos nuevos parques y plazas remodelando los existentes con planes de mejora e implantar sistemas de control ambiental que certifiquen el correcto funcionamiento del mantenimiento de parques y jardines, de la limpieza viaria y de la recogida de basura. El consistorio también se ha planteado para el 2006 dar ayudas a particulares que tengan iniciativas de ahorro energético, promover hábitos sostenibles, mejorar y fomentar el reciclaje doméstico, continuar con el arreglo de caminos forestales y limpiar y mantener franjas de protección contra incendios. Las acciones hechas hasta ahora por el Ayuntamiento de Caldes de Montbui suponen el cumplimiento del 70 por ciento de las actuaciones que proponía el plan de acción ambiental y ahora el consistorio quiere volver a activar los consejos de medio ambiente para estudiar las nuevas necesidades del municipio en esta materia. **RdV**